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В Арамильском городском 
округе прошел второй этап 
конкурса на должность Гла-
вы АГО

В этот вторник в малом зале ДК 
города Арамиль состоялся важ-
ный момент для жителей всего 
нашего округа: семь претенден-
тов на звание Главы презентова-
ли свои программы по развитию 
территории муниципального об-
разования. В состав конкурсной 
комиссии при этом вошли депу-
таты Думы АГО седьмого созыва 
и почетные гости – первый Заме-
ститель руководителя аппарата 
Губернатора Свердловской обла-
сти  и Правительства Свердлов-
ской области,  советник Замести-
теля Губернатора Свердловской 
области, заместитель директо-
ра Департамента по местному 
самоуправлению Губернатора 
Свердловской области, управля-
ющий администрацией Южного 
управленческого округа Сверд-
ловской области и независимые 
эксперты – консультант управ-

ления по координации деятель-
ности управленческих округов 
Департамента по местному са-
моуправлению Губернатора и 
Правительства Свердловской об-
ласти, начальник юридического 
отдела Администрации АГО. 

Однако, еще до начала ра-
боты конкурсной комиссии 
стало известно, что двое кон-
курсантов – Яна Евгеньевна 
Горбунова и Михаил Влади-
мирович Пономарев были от-
странены от участия в виду 
не присутствия. А, согласно 
документации, это приравни-
вается к снятию своей канди-
датуры.

Для каждого выступающего 
определили регламент – не более 
15 минут. В течение этого време-
ни кандидаты излагали свою точ-
ку зрения и объясняли, почему 
именно они достойны столь се-
рьезной и почетной должности. 

Алексей Владимирович Ми-
шин свое выступление начал с 
того, что озвучил все проблем-
ные моменты, которые имеются 
в нашем округе (изношенность 
коммунальных сетей, недоста-
точное благоустройство), а затем 
перечислил имеющиеся «плю-
сы» конкретной территории, пе-
рейдя к тому, что можно сделать 
для улучшения качества жизни 
арамильцев. 

Остановился на тех момен-
тах, которые важны для него 
– в частности, формирование 
по части бюджета. Алексей 
Владимирович считает, что 
Глава должен решение всех 
вопросов брать на себя, прово-

дить короткие совещания, чет-
ко излагать задачи, при этом 
все сотрудники должны быть 
равны и работать единой сла-
женной командой. Конкурсная 
комиссия, по окончанию вы-
ступления Алексея Мишина, 
задавали вопросы кандидату 
относительно того, каким об-
разом можно добиться уве-
личения финансирования для 
решения поставленных задач 
и какие муниципальные про-
граммы можно использовать в 
своей работе Главе.

Следующей выступала со сво-
ей презентационной програм-
мой Светлана Александровна 
Калугина. Она считает, что ра-
боту Администрации АГО не-
обходимо улучшить и система-
тизировать, а также повысить 
для муниципальных служащих 
уровень их заработной платы. 
Светлана Александровна также 
отметила, что в Арамильском 
городском округе необходимо 
решить имеющуюся проблему 
в сфере оказания транспортных 
услуг и увеличить жилищный 
фонд. Не хватает в городе урн 
и благоустроенных территорий. 
Необходимо построить новые 
детские сады, отремонтировать 
уже имеющиеся, реконструиро-
вать средние образовательные 
учреждения. По итогам ее вы-
ступления члены конкурсной 
комиссии спрашивала, каким об-

разом можно улучшить инфра-
структуру в Арамильском город-
ском округе – по ее мнению.  

Марина Сергеевна Мишари-
на отметила, что, по ее мнению, 
нужно создать при Главе Совет 
директоров, который действовал 

в Арамильском городском округе 
ранее, а также усиленно разви-
вать туризм, повышать уровень 
общественной безопасности, на-
ходить новые формы работы с 
твердыми бытовыми отходами, 
построить новую дорогу – от 
района Полетаевки до поселка 
Кольцово, расширить террито-
рию кладбища за счет исполь-
зования земель соседних терри-
торий, а также наладить работу 
с молодежью, дать им возмож-
ность самореализоваться. Также 
Марина Сергеевна считает весь-
ма важным аспектом для разви-
тия территории благоустройство 
дворов и детских площадок, соз-
дание современных пространств. 

Виктория Валерьевна Сама-
рина видит развитие муници-
пального образования сразу 
по нескольким сферам жизни: 
здравоохранению, образова-
нию, благоустройству, культуре 
и спорту, жилищно-коммуналь-
ному хозяйству. 

Виктория Валерьевна считает 
необходимым развивать и улуч-
шать работу городской больни-
цы, справляться с «кадровым 
голодом», помогать молодым 
специалистам, гарантировать до-
стойный досуг для жителей всех 
возрастов, обеспечивать ком-
фортную среду, улучшать жи-
лищные условия граждан. По ее 
мнению, нужно провести ремонт 
зданий учреждений культуры и 
спорта, сделать городской кино-
театр и музей более удобными, 
успешными и современными, 
выделив им отдельные помеще-
ния и здания, а также продолжать 
и выстраивать взаимовыгодное 
сотрудничество с бизнес-сооб-
ществом округа.

Руслан Валерьевич Гарифул-
лин, выступая перед конкурсной 
комиссией последним из кан-
дидатов, начал с рассказа о том 
опыте, который уже имеется у 
муниципалитета: заметив, что 
было сделано всей командой Ад-
министрацией АГО и им лично 
в должности первого замести-
теля Главы за последние пять 
лет. «Список» оказался доволь-
но обширным: это рекультива-
ции полигона ТБО, обращение 
с твердыми бытовыми отхода-
ми, ремонт дорог и устройство 
тротуаров, модернизация сетей 
уличного освещения, заключе-
ние концессионных соглашений, 
строительство газовой котельной 
для городской больницы, созда-
ние центра цифрового образова-
ния для детей, начало строитель-
ства детской поликлиники на 
250 помещений в смену (будет 
запущена в эксплуатацию к 2025 
году). Далее Руслан Валерьевич 
рассказал о своих планах, кото-
рые мог бы реализовать, будучи 
руководителем целого округа: 

развитие микрорайона «Теплое 
поле», жилищное строительство 
в районе Левобережья, модерни-
зация теплосетевого комплекса, 
строительство очистных, гази-
фикация ИЖС, строительство 
канализационно-насосной стан-
ции и напорного коллектора в 
поселке Арамиль, модернизация 
очистных сооружений в поселке 
Светлый, строительство очист-
ных в городе Арамиль. Различ-
ные варианты развития муници-
пального образования он видит в 
усиленной работе по нескольким 
векторам: развития граждан-
ского общества, образования, 
внутреннего туризма, экологии, 
дорожного хозяйства, а также 
создания мест притяжения для 
детей, подростков и взрослого 
населения, улучшения условий 
жизни людей с ограниченными 
возможностями здоровья. 

После выступления всех кан-

дидатов конкурсная комиссия 
провела закрытое собеседова-
ние с каждым из них. И по ито-
гу конкурсных «испытаний» 
для претендентов на должность 
Главы Арамильского городско-
го округа в третий тур проходит 
Руслан Валерьевич Гарифуллин 
и Марина Сергеевна Мишарина.
Третий и заключительный этап 
конкурса состоится на следую-
щей неделе. «Финальный» раз-
говор с кандидатами пройдет в 
Думе Арамильского городского 
округа, и именно тогда станет 
известно, кто займет кресло ру-
ководителя АГО.

Текст и фото: 
Марьяна Марина

В прошлую пятницу 
состоялось первое за-
седание членов Обще-
ственной палаты вто-
рого созыва

Ее члены были утверж-
дены Постановлением 
главы Арамильского го-
родского округа и Реше-
нием Думы Арамильско-
го городского округа. 

Утверждены две квоты 
– от Думы Арамильского 
городского округа и Ад-
министрации.

– Поздравляем коллег 
и желаем продуктивной 

работы, – заметили в Об-
щественной палате.

Создана рабочая группа 
для приема документов 
от жителей Арамильского 
городского округа – само-
выдвиженцев. 

Документы будут при-
нимать в течении 30 дней 
(до 10 июля). С перечнем 
документов для кандида-
тов можно ознакомится на 
сайте Администрации Ара-
мильского городского окру-
га в разделе «Обществен-
ная палата» и по телефону 
8950-647-66-95 (Ольга Вик-
торовна Коркина).

С 1 июня 2020 года рос-
сийские лагеря обязаны 
регистрироваться в еди-
ном реестре организаций 
отдыха и оздоровления, 
чтобы получить право на 
работу с детьми

Чтобы войти в реестр, орга-
низациям необходимо иметь 
разрешения на работу от всех фе-
деральных органов исполнитель-
ной власти, которые осуществля-
ют надзор в этой области. 

Сайт «Уральские-кани-
кулы.рф» создан в помощь 
организаторам детского от-
дыха, родителям и детям. Там 

можно найти подробную ин-
формацию по всем вопросам, 
касающимся детских оздоро-
вительных лагерей Свердлов-
ской области. Не отправляйте 
своих детей в оздоровитель-
ные лагеря, базы, палаточ-
ные лагеря, не включенных 
в Реестр. Если Вы располага-
ете информацией об откры-
тии несанкционированных 
детских оздоровительных 
лагерей на территории Ара-
мильского ГО, то просим со-
общить в Отдел образования 
Арамильского городского 
округа по телефону: 8 (343) 
743-15-24.

В «финал» 
вышли двое

Начали свою работу В помощь участникам 
детского отдыха

Актуально


